

(Artículo original: <https://www.kelownacapnews.com/news/kelowna-council-tackles-farm-worker-housing-problem/>)

El gobierno municipal de Kelowna investiga el problema de la vivienda para los trabajadores agrícolas. Los cambios propuestos limitarían la cantidad de trabajadores extranjeros permitidos para cada granja.

El gobierno municipal de Kelowna quiere limitar el número de trabajadores agrícolas extranjeros empleados en las granjas de la ciudad.

A principios de esta semana, el gobierno municipal inició el proceso de limitar el número de trabajadores a 40 por granja al aprobar un plan que cambia su política de Temporary Farm Worker Housing.¹

Según la ciudad, la mayoría de los trabajadores agrícolas extranjeros en Kelowna son de México y Jamaica. El año pasado, se informó que 2.100 trabajadores agrícolas mexicanos y 700 trabajadores agrícolas jamaicanos estaban empleados por temporadas en granjas locales.

La ciudad consultó con los consulados de México y Jamaica, además de hablar con la Asociación de Productores Frutales de BC y el ministerio de agricultura, y decidió reducir la cantidad de trabajadores permitidos en una granja en cualquier momento, esta decisión ya se ha tomado en varios municipios en B.C. donde la vivienda de los trabajadores agrícolas es un problema.

¹ Traducción: política de vivienda para trabajadores agrícolas temporales

En el pasado, el gobierno municipal de Kelowna ha luchado con el tema de la vivienda de los trabajadores agrícolas porque no quiere ver grandes cantidades de viviendas aisladas y temporales en tierras de cultivo.

Sin embargo, algunos agricultores a gran escala han argumentado que necesitan a estos trabajadores para ayudar con los policultivos y existe la necesidad de proporcionarles viviendas adecuadas.

Además de limitar la cantidad de trabajadores extranjeros que puede emplear una sola empresa, también la ciudad propone cambios en la temporada en el que pueden emplearse.

En lugar de fechas establecidas, la ciudad propone un marco de tiempo flexible de ocho meses para permitir el empleo en diferentes momentos del año.

La ciudad dice que, durante la propuesta del plan, una consulta pública y una audiencia pública serán necesarias antes de que se adopte el plan.